



Rentrée 2018 : MÀNAA et BTS design deviennent DNMADE (diplôme national des métiers d'art et du design)

Une réforme nationale

En France, les formations publiques en design, arts appliqués et métiers d'art évoluent. Les mises à niveau en arts appliqués, les BTS design et les diplômes des métiers d'art sont remplacés par un nouveau diplôme national des métiers d'art et du design : le DNMADE.

En Bretagne, cette évolution s'applique dès la rentrée de septembre 2018.

Deux nouveaux parcours à Vauban

Le lycée Vauban élargit son offre et met en œuvre deux parcours :

- en design de produits (évolution du BTS design de produits),
- en création métal.

Ces parcours se déroulent en 3 ans et permettent d'obtenir un diplôme national des métiers d'art et du design (DNMADE).

Ils sont accessibles aux titulaires de :

- bac STD2A.
- bac général,
- bac technologique,
- bac professionnel.

Contenu de la formation

La formation s'échelonne sur 3 années :

- une première année de découverte et d'acquisition des fondamentaux des arts appliqués, des métiers d'art et du design,
- une deuxième année d'approfondissement et de spécialisation en design de produits et/ou en création métal,
- une troisième année de perfectionnement et de projet en design de produits ou en création métal.

Une reconnaissance internationale

Le diplôme national des métiers d'art et du design vaut grade de licence. Il est reconnu au niveau européen (180 ECTS) et permet soit de s'insérer au niveau professionnel, soit de poursuivre des études en France et à l'international.